



Gastos hipotecarios: el inicio del plazo de prescripción comienza cuando el consumidor conoce que la cláusula es abusiva

A inicios de esta semana, se retomaba la formación online a través de las denominadas “Conferencias de los lunes”, coincidiendo además con el inicio del curso académico y la apertura del Año Judicial. En esta primera jornada del nuevo curso se analizó la revolucionaria [STJUE de 16 de julio de 2020](#), (asuntos acumulados C-224/19 y C-259/19), sobre [gastos hipotecarios](#), comisión de apertura y gastos judiciales.

Victoria Ortega Benito, presidenta del Consejo General de la Abogacía Española, fue la encargada de inaugurar la jornada, contando con la participación de **Pascual Martínez Espín**, catedrático de Derecho Civil de la Universidad de Castilla-La Mancha; **Margarita Poveda Bernal**, magistrada del Juzgado de lo Mercantil nº 3 de Palma, Doctora en Derecho y profesora titular de Derecho Civil en excedencia; **Edmundo Rodríguez Achútegui**, magistrado de la Audiencia Provincial de Bilbao; y **Rosana Pérez Gurrea**, abogada, profesora de Derecho Civil en la UOC y vocal de la subcomisión sobre Derechos de los Consumidores de Consejo General de la Abogacía Española.

...